

## **POLITICA DE PROTECCION DE DATOS DE TECNOLOGÍA INTEGRADA DEL MEDITERRÁNEO, S.L.**

**En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre de Protección de Datos de Carácter Personal, por medio de la siguiente política de privacidad, Tecnología Integrada del Mediterráneo, S.L. informa:**

### **TITULARIDAD DE LOS FICHEROS, RECOGIDA Y TRATAMIENTO**

Tecnología Integrada del Mediterráneo, S.L. es el titular de los ficheros automatizados a los que se incorporan los datos de carácter personal obtenidos a partir de los formularios alojados en la web [www.certifica-tim.es](http://www.certifica-tim.es). El titular de los datos garantiza y responde en cualquier caso de la certeza, veracidad, exactitud, vigencia y autenticidad de los datos de carácter personal suministrados a través de los formularios, comprometiéndose a notificar cualquier actualización a Tecnología Integrada del Mediterráneo, S.L. para mantener la calidad de los datos.

La finalidad de la recogida de estos datos es la de facilitar información, en respuesta a sus consultas, sobre Tecnología Integrada del Mediterráneo, S.L. y sus servicios, así como el envío de comunicaciones comerciales relativas al mismo, pudiendo en cualquier momento el titular de los datos dirigirse a Tecnología Integrada del Mediterráneo, S.L. para solicitar su negativa a recibir estas comunicaciones comerciales.

El envío de los datos personales a través de los formularios supone que el titular de los datos manifiesta expresa e inequívocamente su consentimiento para que los datos de carácter personal suministrados sean incorporados a los ficheros automatizados, siendo objeto de tratamiento automatizado por Tecnología Integrada del Mediterráneo, S.L. de conformidad con la presente Política de Privacidad.

En los casos en que lo estime conveniente y atendiendo siempre a sus fines, Tecnología Integrada del Mediterráneo, S.L. podrá contratar con cualquier persona física o jurídica para que, sólo o conjuntamente con otros, trate los datos de carácter personal por cuenta de Tecnología Integrada del Mediterráneo, S.L. En tal caso, se regulará contractualmente con estas entidades el uso y la confidencialidad de los datos de carácter personal, de conformidad con lo dispuesto en esta Política y en la legislación aplicable.

### **MEDIDAS DE SEGURIDAD**

Tecnología Integrada del Mediterráneo, S.L. garantiza el deber de secreto y confidencialidad en el tratamiento de los datos personales, adoptando los niveles de seguridad de protección de los datos de carácter personal legalmente requeridos, e instalando todos los medios y medidas técnicas a su alcance para evitar la pérdida, mal uso, alteración, acceso no autorizado y robo de los mismos.

### **DERECHOS DE ACCESO, RECTIFICACIÓN, CANCELACIÓN Y OPOSICIÓN**

El titular de los datos podrá ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición mediante una solicitud escrita y firmada a Tecnología Integrada del Mediterráneo, S.L.- C/ Francisco Ortuño, 4 de Benejúzar (Alicante), como responsable de los ficheros. Estos derechos únicamente podrán ser ejercitados por el propio interesado, o su representante legal, previa acreditación de su identidad, o en su caso, de la suficiencia de la representación.

### **CAMBIO DE NORMATIVA**

Tecnología Integrada del Mediterráneo, S.L. se reserva el derecho de modificar la presente política con el objeto de adaptarla a las novedades legislativas o jurisprudenciales